
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

きびしい暑さも一段落したようで、朝晩だいぶ涼しく、エアコンもいらなくなってき
たように思いませんか？私と言えば夜は寝苦しかったのですが最近はぐっすり眠れて快
適です。そういえば店頭にあるマグロ等が減ってきて寂しい気がしませんか？国際的な
取り決めで日本の漁獲ができるだけ制限されないように祈るばかりです。今まで美味し
く食べていたのが食べられないような状況になりそうな雰囲気です＾＾；。関東では野
菜の価格の高騰も伝えられています。美味しいものが安く食べられるのが一番良いので
すけど…。なるべく価格も抑えてより美味しいものを提供できるよう今日も新鮮組は頑
張ります。 

 

先月の下旬、畑に肥料を撒いた後トラクターで
耕し、畝を作ったところへキャベツの苗を植え
ました。これからどんどん大きく育てていきま
す 

６月中旬に天神の畑で真心を込めて育てた黒枝豆を今年も販売致し

ます。場所は三田市三輪にあるファミリーマートのすぐ横です。お

買い求めの際はぜひ足を運んで頂き、ご賞味頂けると幸せに思いま

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カラオケ「スカイ」に一番乗りで両親と弟と甥っ子で 18時まで歌いお好み焼きを食べました。 

板宿のインターネットカフェに泊まって朝 5時起きして１番電車に乗り須磨海釣り公園に 

行きました。                                吉宗さん 

有馬病院のディケア仲間と新鮮組のＫさんの家に呼んでくれて一時を連日で過ごしました。 

残りの 1日は墓参り兼ねて三ノ宮に本などの買い物をしました。最後の 1日は家でラジオ放送

を聴いていました。総じて有意義で楽しみました。       ビックフレンドさん 

お盆を含めての最近のお金事情です。今までを含めて結構、病気の玄人になりつつあるかも 

お金をかけて作る話も好きだけど安く上げる事最近割と好きなんです。地方大会高校野球の最後

の試合の５回裏とかジュニアテニス大会 in兵庫などタダで見れますよ   ライトキンキさん 

9月 3日、母と一緒に大阪の福島駅近くにあるザ・シンフォニーフォールにクラッシックを聴きに行って来ました。
前回では恥ずかしながら途中寝てしまったのがくやしかったのですが、今回は最後まで全部聴いていました。一番
感動したことは、ベートーヴェンの運命という曲を前奏から最後まで全曲を初めて通して聴いたことです。一つの
区切りが終わるとまた前奏の部分が始まりまた終わりも繰り返しがあり、最後はあんな静かな部分があったなんて
知らなかったので、感動でした。昼食は近くのパン屋で昼のランチを食べました。煮込みハンバーグとサラダとパ
ン(食べ放題)を頂き、最後にパンを買って帰りました。公演後、辺りはだいぶ暗くなって来ていたので急いで駅に向
かい、何とか間に合いました。次回は 2018年 3月 11日にあるそうです。また行くつもりでいます。 

夏休みに親戚と祖父母が集まり、みんなで淡路島へ行っ

て来ました。淡路パーキングエリアで休憩した時、お土

産コーナーで食べたアイスクリームはとくに美味しかっ

た。その後、ニジゲンノモリへ。昼食の淡路産玉ねぎを

使ったカレーライスは絶品で、大満足でした。その他に

はイングランドの丘や人形劇など、ここには書ききれな

いほど沢山行ったのですが、一つ挙げるとすれば、人形

劇を見た事が、今、１番強く心に残っています。 


